Ferienfreizeit der Caritas-Wohnheime für Menschen mit psychischer Erkrankung

Im Mai dieses Jahres fand die Ferienfreizeit des Caritas-Wohnheims für Menschen mit psychischer Erkrankung statt. Insgesamt 27 Menschen werden an vier Standorten in Fulda/Neuenberg bzw. in Haimbach betreut, 17 von ihnen nahmen an der Fahrt teil.

Ermöglicht wurde diese Freizeit auch dieses Jahr wieder zum großen Teil durch die Spendenaktion šIch brauche deine Hilfeõ der Fuldaer Zeitung, an der sich auch diesmal wieder zahlreiche Leser großzügig beteiligten.

Die diesjährige Ferienfreizeit fand zum wiederholten Male in Limone am Gardasee statt, am Morgen des 24.5. wurde die Fahrt zum Gardasee in zwei Wohnheimbussen angetreten. Wohlbehalten angekommen und freundlich willkommen geheißen wurde das altbekannte Domizil šOasiõ bezogen, ein Feriendorf mit herrlichem Blick über den Gardasee und die umgrenzenden Olivenhaine.

Vom Wetter verwöhnt dienten die Vormittage meist der Entspannung, am Pool, während danach stets Halbtagsausflüge in die romantischen Orte und Städtchen wie Riva, Malcine und Garda rund um den Gardasee stattfanden.

Ein Höhepunkt dieser Ausflüge bildete eine Seilbahnfahrt zum Monte Baldo, von welchem sich ein traumhaftes Panorama bot und sich eine Wanderung anschloss.

Ebenso spektakulär war der Besuch des berühmten Amphitheaters in Verona, wie auf dem Bild zu sehen ist, welches um 50 n. Chr. erbaut worden ist, und in dem alljährlich die bekannten Opernfestspiele stattfinden.

Bemerkenswert ist, dass mittlerweile freundschaftliche Verbindungen von Wohnheimbewohnern zu den Einheimischen bestehen, so trudelte kürzlich eine Postkarte mit Geburtstagswünschen vom Gardasee im Wohnheim Biberweg für eine dortige Bewohnerin ein.

Natürlich ist ein Urlaub am Gardasee ohne eine Bootsfahrt auf demselben undenkbar so das auch dieses in die Tat umgesetzt wurde.

Leider viel zu früh musste am 31.5. wieder die Heimreise angetreten werden mit der Hoffnung auf eine baldige Wiederkehr.

